

Segundo.—Podrán tomar parte en este concurso los Catedráticos de disciplina igual o equiparada, en servicio activo o excedentes, que hayan permanecido un año como mínimo en esta situación y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

Tercero.—Para participar en el concurso será requisito obligado acreditar una permanencia activa de dos años como mínimo en el destino anterior.

Cuarto.—Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de la hoja de servicios expedida según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», por conducto de la Universidad donde presten sus servicios y con informe del Rectorado de la misma, y si se trata de Catedráticos en situación de excedencia voluntaria, activa o supernumerarios, sin reserva de cátedra, deberán presentarse directamente en el Registro General del Departamento o en la forma que previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de noviembre de 1974.—El Director general, Felipe Lucena Conde.

Sr. Jefe de la Sección de Catedráticos y Agregados de Universidad.

24256 RESOLUCION de la Universidad Autónoma de Barcelona por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas restringidas para cubrir once plazas de Auxiliares Administrativos en las plantillas de dicho Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en las normas 5.1 y 5.2 de la resolución de la Universidad Autónoma de Barcelona de 28 de febrero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de abril) por la que se convocan pruebas selectivas restringidas para cubrir once plazas vacantes de Auxiliares Administrativos en las plantillas de dicho Organismo.

Este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador de los ejercicios de la fase de selección, que quedará constituido de la siguiente forma:

Titulares:

Presidente: Excelentísimo y Magnífico señor don Vicente Gandía Gomar, Rector de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Vocales:

Don Antonio Ferramón Dalmau, Gerente de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Don Francisco Ramos Fernández Torrecilla, Jefe de la Sección de Programación de Efectivos de la Dirección General de Personal, en representación de la citada Dirección del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Santiago Rius Rivera, Subdirector general de Programación de la Dirección General de Programación e Inversiones del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don Luis Mir Orfila, Jefe de Sección de la Universidad Autónoma de Barcelona, que actuará de Secretario.

Suplentes:

Presidente: Don Alejandro Nisto García, Catedrático numerario de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Vocales:

Don Jorge Sobrequés Gallicó, funcionario del Cuerpo Técnico.

Don Julio Hardisson Rumeu, Jefe de la División de Promoción Cultural de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Barcelona, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Carlos Pol Torrella, Jefe de la Sección de Programación de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Barcelona, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don Marco Antonio Rodrigo Alegre, Jefe de Sección de la Universidad Autónoma de Barcelona, que actuará de Secretario.

Bellaterra, 4 de noviembre de 1974.—El Rector, Vicente Gandía Gomar.

24257 RESOLUCION de la Universidad de Málaga por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas restringidas para cubrir tres plazas de Auxiliares Administrativos de dicho Organismo.

De conformidad con lo dispuesto en las normas 5.1 y 5.2 de la resolución de la Universidad de Málaga de 20 de abril de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 27) por la que se

convocan pruebas selectivas para cubrir tres plazas vacantes en la plantilla de esta Universidad.

Este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador de los ejercicios de la fase de selección, que quedará constituido de la siguiente forma:

Titulares:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan del Pino Artacho, Secretario general de la Universidad de Málaga.

Vocales:

Don Marcelino Sánchez Pérez, Gerente de la Universidad de Málaga.

Don Ceferino Sánchez Calvo, Secretario general del Gobierno Civil de Málaga, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don Angel Zarco Arranz, Jefe de la División de Planificación de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia de Málaga, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña Gloria Garzón Rupérez, Jefe de Personal de la Universidad de Málaga, que actuará de Secretario.

Suplentes:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan Sánchez Lafuente-Fernández, Secretario de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Vocales:

Doña Ana María Rueda Jiménez, Secretario de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia de Málaga.

Don José Barranguero Salazar, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Málaga, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don Manuel Martín Martín, Jefe de la Unidad de Centros de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Francisco Torres Zurita, Jefe de la Administración de Servicios de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia de Málaga, que actuará de secretario.

Málaga, 7 de noviembre de 1974.—El Rector, Antonio Gallego Morell.

24258 RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Bioquímica» (1.ª) de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona, por la que se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Bioquímica» (1.ª) de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona, convocada por Orden ministerial de 8 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de marzo de 1972), para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 21 de diciembre de 1974, a las doce de la mañana, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid y hacer entrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores opositores acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 15 de noviembre de 1974.—El Presidente del Tribunal, J. A. Salva Miquel.

24259 RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza vacante de Administrativo de la plantilla de la Universidad de Santiago, por la que se determina el orden de actuación de los participantes y comienzo de los ejercicios.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza de Administrativo vacante en la plantilla del Organismo autónomo Universidad de Santiago, nombrado por Resolución del Rectorado de dicha Universidad de 21 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de octubre), ha resuelto lo siguiente:

1.º Se suprime el sorteo público previsto en las normas por las que se convocaron las pruebas selectivas restringidas, debido a que sólo ha sido definitivamente admitido un aspirante, efectuándose llamamiento único.

2.º Se convoca en llamamiento único al aspirante admitido para la realización de los ejercicios de la oposición restringida, que comenzará el día 16 de diciembre de 1974, a partir de las once horas de la mañana, en la Universidad de Santiago, plaza de la Universidad, número 1 (Secretaría General).

Santiago, 15 de noviembre de 1974.—El Presidente del Tribunal, Agustín Fernández Albor.—El Secretario del Tribunal, Marcial Trabazo Calviño.